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１ 生徒の活動の様子を参観 
 ・ １年 進路学習 ２年 国語（漢字の習得） 
 ・ 生徒会役員による「学校をよりよくするための具体的な

取組」の報告 
 
２ 今年度のまとめと来年度に向けて 
 (1) 「目指す生徒像」育成に向けた今年度のまとめと来年度  

に向けた取組について 
 (2) 今年度の施設設備や備品等の状況と来年度に向けた教育    【生徒会役員の報告】 

環境の整備について 
(3) 今年度の教育活動に関するアンケートの結果と今後の来年度の教育活動の方向
性について 

(4) 今年度の学校運営協議会の運営に関するチェックシートの結果と今後の方向
性について 

 以上の内容について報告。                       
                                  
３ 協議事項  

(1) 来年度の目指す生徒像について 
  ・ 「令和６年度 千代田中学校 学校要覧（案）」を示して、目指す生徒像ととも

に、その実現に向けた生活面や学習面等の具体的な取組や重点目標を提案。 
 (2) 今後の学校運営協議会の取組に向けて 
  ・ 「地域と学校が顔見知りになること」が肝要であり、今後も「地域連携部会」

「学習部会」「環境安全部会」の３部会を、千代田の絆を広げていくための具体
的な手だてを共有する場にすることについて、提案。また、地域学校協働活動推
進員が千代田地区３小中学校の推進員の連携や取組について報告。 

(3) 来年度の学校行事について 
  ・ 新制服の導入や男女混合名簿、体育科の男女共修、部活動の活動時間削減につ

いて、令和６年度から運用を予定していることを提案。 
 
４ 学校運営協議会委員からのご意見について（運営に関するチェックシートの記述も含む） 
 ○ 授業参観より、生徒が落ち着いて自ら学ぼうとする姿勢や意欲が感じられて感

心した。 
 ○ 夏まつりの準備や片付けのときに「僕たちがやります」と声をかけ、積極的に行

動していたことが印象的であった。あいさつも生徒たちから元気よく声をかけて
くれて、うれしい思いをした。 

○ 先日の卒業式に参加させていただいたが、全校合唱がとても素晴らしかった。
千代田中学校の素晴らしい合唱を後輩が受け継ぎ、伝統にしていってほしい。 

 
５ 協議事項の承認について 
 ○ 協議事項について、全会一致で承認。 
 
６ 各部会での情報交換について 
(1) 学校運営協議会の目的について 
・ 子どもたちの豊かな学びを保証し、その活動を通して地域のつながりを深め
て、さらには地域の活性化につなげていく。 

(2) 地域に千代田の絆を広げていくための共通理解事項について 
・ 「地域と生徒（学校）が顔見知りになること」が肝要である。 

 ・ 「地域への参画」「地域への情宣」「地域からの参画」「地域からの協力」をキ
ーワードに、それぞれの部会で具体的な取組を考えていく。 
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(3) 各部会での話し合いの内容 

【地域連携部会】 

・ 生徒会役員からよりよい千代田中学校にするための取組を聞いたが、さらに
視野を広げて、よりよい千代田地区にするためにどのように考えているかを知
りたい。まちづくり推進協議会の話し合いに生徒会役員等も参加をして意見を
もらえるとよい。 

・ 千代田ひまわり畑の種まきボランティアをしてもらっているが、時間のある

ときにタブレットのカメラで成長の様子を映し、ＨＰ等で情宣するなど、発展さ

せていけるとよい。 

・ 定期テスト後に教員による交通指導を行っているが、それにかわって青色防

犯パトロールで見回りをすることもできる。保護者もボランティアとして同乗

し、様子を報告することで意識の高揚を図ることもできる。 

 【学習部会】（学校支援ボランティアの拡充にむけて） 

・ 「中学生」という発達段階や「地域に声かけできる人がいない」という理由で、

学校支援ボランティアへのハードルは高い。  

・ ハードルを下げるためには、受け入れ側やボランティア側の双方で事前の準備が

必要。例えば、生徒に事前に学校支援ボランティアの方が入ることについて説明を

したり、学校支援ボランティアの方に、授業の内容や支援の目的、注意事項などを

事前に確認したりしておくことでスムーズな支援につながるのではないか。  

・ 「学習」には抵抗感がある。しかし、「読書」や「平和に関する昔話」「多様性

について」など、自分の得意なもので学習に支援できるのであれば、参加しやすい。 

【環境安全部会】 

・ 千代中生はよくあいさつをしている。地域ぐるみであいさつ運動ができるとよい。

地域では「あいさつ運動」をごみゼロ運動と同時にする提案があり、うまくいった。 

・ 地域のごみゼロ運動に生徒会から全校生徒に積極的に参加を呼びかけることで参

加率が増えるのではないかと期待する。中学校のクリーンキャンペーンに、区長さ

んを通して地域住民あるいは老人会に参加を呼びかけることは実現可能だと思う。 

・ 見守り支援活動について、ＨＰ等で下校時刻を発信すれば協力できる人もいるか

もしれない。また、中学校の通学路が分かると、道路の傷み等は区長さんが把握し

ているので積極的に市に要望できる。近年、工場や配送センターの立地により大型

トラックが出入りするようになった地区もあり、通学路の見直しが必要だと思う。 

・ 校内の環境整備については、生徒が自分たちで手入れすることが愛着にもつなが

り、よいことだと思う。 

 

７ その他のお願いとして 

  千代田中学校の目指す生徒像の一つに「千代田のなかま（学級・地域）を愛する生

徒」があります。この生徒像は、生徒の地域への愛情を育み、積極的に地域に関わる

ことができる生徒の育成を目指しています。地域の皆様におかれましては、千代田

の子どもたちを中心に、地域の輪がさらに広がっていくようご支援をいただけたら

幸いです。お気軽に学校に足をお運びいただく中で「こんなことならできそうだ」と

いうところから、地域と学校とのつながりが深まるとよいと考えています。引き続

きご支援いただきますようお願いいたします。 
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